

FÜR LEBENSWERK AUSGEZEICHNET

Muskeln für Mädchen

Brigitte Janshoff gründete ein Mädchenzentrum.

Können und wollen statt müssen und sollen – das ist das Motto des Klagenfurter Mädchenzentrums, das die gebürtige Deutsche Brigitte Janshoff, deren Herz aber seit Jahrzehnten für Kärnten schlägt, vor 20 Jahren gegründet hat.

Was als Zwei-Frauen-Betrieb begann, ist heute ein gemeinnütziger Verein mit weit über zehn Mitarbeiterinnen. Er ist Anlauf-

stelle für Essstörungs- oder Mobbingfragen, Zentrum gegen Gewalt an Frauen, Berufs- und Bildungsberatung, oder einfach Lobby für Mädchen.

Janshoff, selbst zweifache Mutter mit „sozialen Wurzeln“ in Klagenfurt, ist seit zwei Jahren um „Unruhestand“, kämpft aber weiter für die Anliegen der jungen Frauen.

Nun wurde sie für ihr Lebenswerk mit einer „Femme-Trophäe“ ausgezeichnet.



Unruhestand: Janshoff